

Compte rendu de réunion

Compte rendu de la réunion du Conseil Des Usagers du 14/06/2024

Présents :

UDAF de l'Aude : Patrick, Président de l'Udaf ; Cécile, mandataire ; Alexandra, assistante tutélaire.

Usagers : Thierry, Sonia, Marie-Noëlle, Djamel, Serge, Véronique, Jean-Michel, Jacques, Claude, Patrick, Armelle, Patrick (accueillant familial).

Animateur :

Cécile, mandataire ; Alexandra, assistante tutélaire.

Ordre du jour :

exposition « nos usagers ont du talent »

Début de la réunion :

14h

Compte rendu :

1) Mot du Président de l'Udaf

2) Retour sur l'atelier cuisine du 11 avril 2024

Nous avons fait un bref retour sur le premier atelier cuisine qui s'est déroulé le 11 avril 2024 dans les locaux de la Maison de la Famille. Sonia ayant participé à cet atelier, nous a fait un retour enthousiaste de cette expérience. Nous avons ensuite présenté les fiches des recettes effectuées ainsi qu'une courte vidéo, reportage photos de l'atelier. Le CDU a beaucoup apprécié et espère les retrouver sur le site de l'Udaf.

3) Exposition « Nos usagers ont du talent »

L'exposition aura lieu le vendredi 20 septembre à la Maison de la famille. Nous avons fait un tour de table pour que chaque exposant puisse nous lister ce qu'il souhaite exposer :

- Thierry : 1 table + 1 lampe
- Claude : 5 tableaux qu'il présentera sur chevalet
- Patrick : 1 maquette de train miniature
- Jean-Michel : 1 maquette de train miniature
- Sonia : tableau photos

Nous expliquons au CDU que nous avons une liste avec une vingtaine d'exposants et d'arts différents (peinture, broderie, maquette, bricolage, poème, musique...)

Nous avons fait travailler Mounia, notre stagiaire, sur des propositions d'affiches. Après présentation de trois affiches différentes, nous les soumettons au vote. Le CDU apporte tout de même quelques demandes d'améliorations (ajout de la mention « exposition gratuite, ouverte à tous », demande que certains personnages soient présentés sur l'affiche...)

Nous avons ensuite évoqué l'invitation de partenaires et avons demandé au CDU s'ils avaient des idées de partenaires à inviter. Marie-Noëlle propose d'inviter quelques personnes de la MAS de la Malleville qui travaillent actuellement avec la Fabrique des Arts sur une exposition. Patrick indique qu'une association sur les maquettes ferroviaires existe à Palaja.

4) Propositions nouveaux ateliers

Serge et Véronique ont participé à une sensibilisation avec l'ESAT sur la cybercriminalité, le harcèlement et le piratage animée par des gendarmes. Ils pensent qu'il serait intéressant de le proposer aux usagers de l'Udaf.

Armelle participe à des cours d'informatique avec l'association Familles Rurales à Bram. Elle y apprend à envoyer des mails et à naviguer sur internet en sécurité.

Sonia, Véronique et Armelle aimeraient un atelier cuisine spécial diabétique en présence d'une diététicienne.

5) Divers

Le problème du standard est de nouveau évoqué, l'attente est toujours trop longue.

Sonia demande s'ils auront un retour sur la dernière enquête de satisfaction.

Armelle souhaite recevoir les relevés de compte Udaf tous les mois, nous lui conseillons de demander à sa mandataire.

Fin de la réunion : 16h

Date de la prochaine réunion : décembre 2024